



大畑小だより

第3号

人吉市立
大畑小学校

文責：永田

心のきずなを 深める月間

県内すべての小・中・高では、6月を「心のきずなを深める月間」として様々な取組を進めました。

本校では、各学級の授業で人権に関する学習を深めるとともに、6月21日(金)の児童集会では、各学級で決めた人権目標を発表し合いました。また、本校では、異学年で交流する時間「さくらんぼタイム」の実施など、全校のきずなが深まるような取組も行っています。



救急救命法講習会

6月3日(月)、プールでの水泳学習を前に、救急救命法の講習会を本校音楽室で実施しました。講習会には、アヴニール・おこばこども園の先生方も参加されました。講師として、中央消防署 消防士 長 高田 健志様にお越しいただき、講話を受けたり心配蘇生法の実技を行ったりしました。



水泳学習スタート

6月3日(月)に、全校でプール掃除を行いました。大畑小には、大・中・小の三つのプールがあります。学校に三つもプールがあるところは、大変珍しいのではないかと思います。それぞれの児童が、自分たちが使うところを自分たちできれいにしようとして、一生懸命がんばりました。そして、10日(月)に5・6年生のプール開きがありました。水は少し冷たかったのですが、多くの児童の様子からは、みんなできれいにしたプールに入るのを楽しみにしていたことがうかがえました。



学校教育目標
夢や目標に向かって 仲間とともに
主体的に学ぶ 子どもの育成
『令和6年度の合言葉は「つながる」』

水害対応避難訓練

6月24日(月)、大雨時の対応に関する学習や訓練を行いました。今年、例年より2週間ほど遅れての梅雨入りとなりましたが、梅雨明けは例年どおりで、その分短期的な大雨が予想されているようです。御家庭でも、万が一を想定した話し合いと事前の備えを、どうぞよろしくお願いします。



【懐かしの学び舎】
大畑小学校段塔分校
『郷土の歴史を語る学校写真集』より